

## Geschäftsleitung

Auszug aus dem Protokoll

Sitzung vom 20. Mai 2021

**2021/29 0.10.01.01 Allgemeines**  
**Reorganisation Geschäftsbereiche, Bezeichnung Geschäftsbereiche**

### Beschluss Geschäftsleitung

1. Die Bezeichnung des Geschäftsbereichs Sicherheit, Sport + Kultur, der Abteilung Kultur sowie des Geschäftsbereichs Präsidiales + Entwicklung wird genehmigt.
2. Öffentlichkeit des Beschlusses:
  - Der Beschluss ist per sofort öffentlich.
3. Mitteilung durch Sekretariat an:
  - Mitarbeitende (mittels Info-Bulletin)
  - Geschäftsbereichsleiter Sicherheit, Sport + Kultur
  - Abteilungsleiter Kultur
  - Parlamentsdienste (zuhanden Parlament)

### Ausgangslage

Mit Beschluss vom 16. Dezember 2020 genehmigte der Stadtrat das neue Organigramm auf Stufe Abteilungen und Geschäftsbereiche, welches per 1. Juni 2021 definitiv in Kraft tritt. Zudem wurden die vakanten Stellen zwischenzeitlich besetzt (Geschäftsbereichsleiter, Abteilungsleiter Kultur, Stabstellenleitung Personal). Im Rahmen der Umsetzung der Reorganisation soll die Bezeichnung der Geschäftsbereiche neu festgelegt werden.

#### *Geschäftsbereich Sicherheit, Sport + Kultur (ehemals Dienste)*

Der Bereich der zentralen Dienste ist per 1. Juni 2021 in der Stadtkanzlei angesiedelt. In der Folge ist die Bezeichnung des Geschäftsbereichs Dienste nicht mehr zutreffend. Es wird vorgeschlagen, die Bezeichnung auf Geschäftsbereich Sicherheit, Sport + Kultur anzupassen.

#### *Abteilung Kultur (neue Abteilung)*

Die neu geschaffene Abteilung umfasst die Bereiche Kultur, Bibliothek und Archiv Ortsgeschichte. Es handelt sich dabei um drei kulturräffine Bereiche, weshalb die Bezeichnung Abteilung Kultur vorgeschlagen wird.

#### *Stadtkanzlei*

Die Bezeichnung des Geschäftsbereichs "Stadtkanzlei" wird als nicht mehr zeitgemäss erachtet. Es wird vorgeschlagen, den Geschäftsbereich in "Präsidiales + Entwicklung" umzubenennen. Im Begriff Präsidiales sind die politischen sowie die Leitungsaufgaben enthalten (Personelles, Politik, Geschäftsleitung, Kommunikation etc.). Mit der Entwicklung werden die Aufgabenbereiche Stadtentwicklung, Digitalisierung, Standortförderung, Vereinskoordination und Soziokultur etc. abgedeckt.

## **Erwägungen**

Die Geschäftsleitung ist der Ansicht, dass die aktuellen Bezeichnungen der Geschäftsbereiche nicht mehr zutreffend sind. Die vorgeschlagenen Bezeichnungen werden als treffend beurteilt, weshalb der Umbenennung zugestimmt wird.

Für richtigen Protokollauszug:

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'M. Senn', with a stylized, cursive flourish extending to the right.

**Geschäftsleitung Wetzikon**  
Maja Senn, Assistentin